

FETE DE LA TABASKI

On a prié pour la consolidation de la paix au Burkina

C'est le vendredi 18 avril dernier que les fidèles musulmans du Burkina Faso ont célébré la fête de l'Aïd Al Kabir communément appelée Tabaski ou fête du mouton.

La grande prière qui s'est déroulée sur la place de la Révolution sous l'égide de l'iman Ibrahim Kouanda, a drainé des milliers de fidèles. Hommes et femmes, jeunes et vieux, enfants bref,

la prière composée de deux Raakas.

Et immédiatement après cette prière, chaque fidèle musulman qui en a les moyens devrait sacrifier un mouton à l'instar de Abraham qui a osé vouloir sacrifier son fils Ismaël selon la volonté d'Allah.

En d'autres termes, les musulmans célèbrent cette fête dite "fête des moutons pour deux raisons essentielles : D'abord en signe de joie quant à la

de Dieu. C'est en souvenir de cet exemple de courage, de soumission à Allah et de sacrifice de soi que les musulmans du monde entier accomplissent cette recommandation divine.

La grande prière du vendredi dernier qui a mobilisé de nombreux fidèles a connu la participation des membres du gouvernement tels que les ministres Yéro Boly de l'Administration territoriale et de la Sécurité, Ablassé Ouédraogo des Affaires étrangères, Soma Barro de l'Eau, des présidents d'institutions comme Adama Fofana du Conseil supérieur de l'Information, Mamadou Djerma de la Grande Chancellerie des Ordres nationaux, Kader Cissé de la Chambre des représentants et Ibrahim Traoré chef d'Etat major général des Armées. Le richissime opérateur économique Oumarou Kanazoé et l'empereur des Mossis, Sa Majesté le Moro Naba Baongo étaient également présents à cette grande prière.

A la fin de son office religieux l'imam Ibrahim Kouanda a demandé des bénédictions de paix, de santé et de miséricorde à Allah pour le Burkina Faso tout entier.

Qu'Allah accorde à notre pays, le Burkina, la paix, à tous les Burkinabè. la santé, la prospérité et le bonheur, a dit en substance l'imam Ibrahim Kouanda.

Issoufou ZABSONRE



Les fidèles sont sortis nombreux à la place de la Révolution pour implorer plus de paix sociale, de santé, de longévité.....

tout ce beau monde s'est drapé de ses plus beaux habits pour aller accomplir cette recommandation d'Allah qui est

survivance d'ismaël suite à la rude épreuve ; ensuite parce que Abraham a osé "sacrifier son fils" pour l'amour